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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 15.03.2021

Dauer: 18:05 Uhr bis 19:12 Uhr
Anwesende: Frau Amey-Hackenberg (Vorsitzende), Frau Auerswald (stellvertretende

Vorsitzende), Frau Rieger (Geschäftsführerin), Frau Neumann (Beisitzerin),
Herr Isermann (Schulleitung), Frau Grande (Schulleitung), Frau Braun
(Vorsitzende Schulpflegschaft), Frau Matthiessen (von der Schulpflegschaft
gewählte Vertreterin), weitere Mitglieder gemäß Anwesenheitsliste

Verspätet: Herr Boll (Beisitzer), ab TOP 8
Ort: Videokonferenz über jit.si

Um 18:05 Uhr begrüßt Frau Amey-Hackenberg die Anwesenden und eröffnet die
Mitgliederversammlung.

Tagesordnung

Öffentlicher Teil 2

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, Festlegung des
Protokollführers, Tagesordnung 2

TOP 2: Bericht des Vorstands, Geschäftsbericht 2020 3

TOP 3: Sachstand über die Konten, Anteil zweckgebundener Gelder 5

TOP 4: Ausblick auf weitere geplante Ausgaben im Schuljahr 2020/2021 5

Nicht-öffentlicher Teil, nur für Mitglieder 8

TOP 5: Verabschiedung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung vom
05.10.2020 8

TOP 6: Bericht der Kassenprüferin 8

TOP 7: Entlastung des Vorstands für das Geschäftsjahr 2020 8

TOP 8: Wahl des Kassenprüfers/der Kassenprüferin und neuer Beisitzer/innen 8

TOP 9: Verschiedenes 10
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Öffentlicher Teil

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, Festlegung des
Protokollführers, Tagesordnung
Anmerkung zu Beginn: Aufgrund der COVID19-Beschränkungen findet die
Mitgliederversammlung in Form einer Videokonferenz statt. Die Teilnehmer haben sich zuvor
angemeldet, in dem sie dem Förderverein ihre E-Mail Adressen gesendet und dann den Link
für die Einwahl erhalten haben.

Frau Amey-Hackenberg stellt kurz den erweiterten Vorstand vor.

Sie stellt fest, dass die Einladung satzungsgemäß nach § 11 mit einer Frist von sechs
Wochen erfolgte:

● Jeder Schüler hat eine schriftliche Einladung mit den Zeugnissen Ende Januar 2021
erhalten.

● Weiterhin wurde die Einladung auf der Homepage veröffentlicht.

Darüber hinaus wurde wenige Tage vorher an die Veranstaltung erinnert:

● Über den Verteiler der Schulpflegschaft wurden alle Elternpflegschaften informiert und
gebeten, die Information an die Eltern weiterzuleiten.

● In einem Artikel auf der Schulwebsite wurde insbesondere darauf hingewiesen, dass
die Mitgliederversammlung nicht in der Aula stattfindet, sondern in Form einer
Videokonferenz, für die eine Anmeldung per E-Mail notwendig ist.

Das Protokoll führt Frau Auerswald.

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen übernommen, da es im Vorfeld keine Änderungs-
anträge gab.

Die Anwesenheitsliste wird anhand der Anmeldungen erstellt und mit den tatsächlichen
Teilnehmern der Videokonferenz überprüft. Darunter befinden sich ausschließlich Mitglieder.
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TOP 2: Bericht des Vorstands, Geschäftsbericht 2020

Für den Zeitraum vom 01.01.2020 – 31.12.2020 wurde ein Geschäftsbericht erstellt, den der
Vorstand mit den wesentlichen Projekten und Zahlen vorstellt.

Die Geschäftsführerin Frau Rieger hat zudem eine Einnahmen-Überschuss-Rechnung (EÜR)
für das Jahr 2020 erstellt und die Kassenprüferin Frau Hopfe hat deren Prüfung
abgeschlossen. Beide Dokumente können auf Anfrage beim Vorstand eingesehen werden.

Arbeitgeber der Toilettenaufsicht
Viele Aufgaben und Pflichten sind in Zusammenarbeit mit dem Steuerbüro bearbeitet
worden, unter anderem eine Betriebsprüfung der Rentenversicherung. Außerdem
musste eine der beiden Stellen neu besetzt werden und die Mindestlohnerhöhung
machte erneute Vertragsveränderungen notwendig.

Elternpauschalen
Das Erheben und die Verwaltung der Gelder aus den Elternpauschalen ist Aufgabe
des Fördervereins.

Mit der sogenannten Elternpauschale, die jedes Jahr von jeder Schülerin/jedem
Schüler zu zahlen ist, werden folgende Ausgaben finanziert:
- Schulplaner für jede Schülerin/jeden Schüler (Pflicht bis einschl. Klasse 9)
- Kopiergeldpauschale
- Beschäftigung der beiden Minijobberinnen als Toilettenaufsichten

Es kommt dabei immer wieder zu einer Anzahl an Nicht-Zahlungen, um die sich die
Schulleitung zusammen mit dem Förderverein kümmert. Über den Ausgleich des
Defizits aus dem aktuellen Schuljahr 2020/2021 wird in einer der nächsten
Vorstandssitzungen abschließend beschlossen.

Finanzen
Zweckgebundene Spenden wurden im Jahr 2019 auf mehreren Konten identifiziert
und für mehr Transparenz Anfang 2020 auf ein separates Konto umgebucht.

Veranstaltungen
Im Jahr 2020 sind Veranstaltungen, wie das Sommerfest oder der Tag der offenen Tür,
coronabedingt als Präsenz-Events ausgefallen. Daher konnte der Förderverein dort
nicht - wie in den Vorjahren - neue Mitglieder anwerben und Sichtbarkeit
demonstrieren. Stattdessen wurden andere Formen genutzt, wie z.B. ein Jahresbrief,
der mit den Zeugnissen Ende Januar verteilt wurde, und ein Artikel in der
Jahresschrift.

Das Verfahren für die Förderanträge wurde weiter überarbeitet und standardisiert.
Damit wurden die Prozesse vereinfacht und transparenter gestaltet.
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Die Mitgliedsbeiträge für das Jahr 2020 wurden per Lastschrift eingezogen.

Sternwarte
Der Förderverein unterstützte die Schule bei der Beantragung von Fördermitteln.

Diverse Förderungen
Der Förderverein hat unter anderem folgende Maßnahmen unterstützt:

● Zuschuss zur Karnevals-AG und zur Karnevalsveranstaltung in der Schule
● Nähmaschine für AG
● Schlagzeugersatzteile
● Servernutzung für Videokonferenzen
● Darlehen für Abiball, Raummiete
● Xanten-Fahrt, Stornokosten
● Weihnachts-CD, Vorfinanzierung
● Recherchen für die Installation eines Trinkwasserbrunnens
● Planung neuer Sitzgruppen auf dem Außengelände
● MensaMax, Verwaltungskosten
● Wegeleitsystem für die Schule
● Desinfektionstücher zur Säuberung der Tischoberflächen für Räume, die von

verschiedenen Klassen genutzt werden (Fachräume)

Fahrtenzuschüsse
● Skifahrt
● Fahrtkosten Mathewettbewerb Maastricht
● Eintrittskosten für Besuch des EL-DE-Hauses der Stufe 9

Der Vorstand zeigt eine Übersicht der Kontoentwicklung, die Frau Rieger erläutert.
Abgebildet ist der Stand bis zum 31.12.2020.

31.12.2017 31.12.2018 31.12.2019 31.12.2020

Kto 1 24.303,93 € 15.827,88 € 10.573,60 € 13.759,89 €

Kto 2 21.838,84 € 23.091,13 € 41.725,31 € 23.320,82 €

Kto 3 18.844,51 €

46.142,77 € 38.919,01 € 52.298,91 € 55.925,22 €

Anmerkungen:
● Von 2017 bis 2019 befanden sich hohe Summen sogenannter “zweckgebundener

Gelder” auf den Konten 1 und 2. Diese wurden 2020 auf Konto 3 umgebucht.
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TOP 3: Sachstand über die Konten, Anteil zweckgebundener Gelder

Die Geschäftsführerin Frau Rieger berichtet über die Konten.

Kontostände per 22.02.2021:
1. Elternpauschalen 9.527,63 EUR
2. Mitgliedsbeiträge, Spenden 26.459,72 EUR
3. Anteil der zweckgebundenen Gelder 21.504,59 EUR (zum Beispiel für Sternwarte,

VK-Klasse, Fachbereiche)

Frau Rieger erläutert die Zusammensetzung der zweckgebundenen Gelder.

TOP 4: Ausblick auf weitere geplante Ausgaben im Schuljahr 2020/2021

Statusbericht 2021
Frau Amey-Hackenberg führt die wesentlichen Punkte auf, die der neue Vorstand seit dem
01.01.2021 bereits umgesetzt hat oder die in Arbeit sind:

Sternwarte, Unterstützung der Finanzierung
Es wurde ein Antrag auf bezirksorientierte Mittel bei der Stadt Köln (Bezirk Mülheim)
gestellt. Derzeit werden in Zusammenarbeit mit der Schulleitung und Frau Rudolf die
nächsten Schritte des Projekts abgestimmt. Details siehe TOP 9.
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Trinkwasserbrunnen
Angedacht ist eine Entnahmestelle mit Edelstahlbecken in einem überdachten
Außenbereich, an der sich SuS kostenfrei Trinkwasser in ihre Trinkflaschen füllen
können. Ein Kostenvoranschlag liegt vor, der Antrag bei der Stadt Köln steht noch aus.

Darlehen Abiball
Da - wie zuerst im Schuljahr 2019/20 - vermutlich auch in diesem Jahr kein Abiball im
Platinsaal stattfinden darf, verwaltet der Förderverein das Darlehen für die Raummiete
weiter für zukünftige Abiturjahrgänge.

Aktionen, Werbung und Austausch mit anderen Gremien
1. Sobald wieder Veranstaltungen, wie ein Sommerfest oder ein Tag der offenen Tür

stattfinden, wird der Förderverein mit einem Infostand vertreten sein.
2. Der Förderverein nimmt als Gast an den Schulpflegschaftssitzungen teil.
3. Die Schülervertretung soll zukünftig an den Vorstandssitzungen teilnehmen, damit

die Wünsche der Schüler direkt berücksichtigt werden können.
4. Ein Collegeblock im Schuldesign wird das neue Geschenk des Fördervereins an

die neuen Fünftklässler. Die Produktion beginnt kurz vor den Sommerferien.
Zusätzlich wird an den ersten Elternpflegschaftsabenden für eine Mitgliedschaft im
Förderverein geworben.

5. Der Vorstand kümmert sich um die Erstellung einer Inventarliste und die
Kennzeichnung der Sachwerte des Fördervereins.

Neue Projektideen
Folgende Projekte des Rhein-Gymnasiums möchte der Förderverein in Zukunft
unterstützen:

● “Schule gegen Rassismus”
● Projekte der Sozialarbeiterinnen z.B. zum Thema Mobbing
● Außenbeschilderung der Schule
● Sitzgruppen für das Außengelände
● Unterstützung der Hygienemaßnahmen

Fazit:
Der Förderverein leistet wichtige Unterstützung im Schulbetrieb. Viele Projekte werden
fortgeführt, sobald die Corona-Regeln es zulassen.

Entwicklung der Mitgliederzahlen:
Derzeit hat der Förderverein 181 Mitglieder, davon 15 Neu-Mitglieder aus 2020.
3 Personen haben zum 31.12. diesen Jahres gekündigt.

Frau Auerswald berichtet, dass der Kündigungsgrund in den meisten Fällen das Verlassen
einer Schülerin/eines Schülers der Schule nach dem Abitur ist.
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Einnahmen/Ausgaben im Schuljahr 2020/2021
Aktuell werden Mitgliedsbeiträge in Höhe von jährlich 6.148,00 EUR (Vorjahr: 6.575,00 EUR)
generiert, unklar ist derzeit die Summe, die aus den Überschüssen des Rhein Cafés
hinzukommen wird (in 2020 = 0,00 EUR).

Die regelmäßig wiederkehrenden Ausgaben beliefen sich in den Vorjahren auf ca. 2.000,00
EUR. Sie entstanden z.B. für:

● Zuschüsse zur Ruder- und Skifahrt
● Unterstützung der Musikschule
● Zuschuss zum Schul- und Veedelszoch
● Mensa Max Jahresgebühr
● Honorare bei Lesungen
● Preise für schulische Wettbewerbe
● Willkommensgeschenk für die 5er
● Geschenke für Abiturienten
● Zuschüsse zu Exkursionen

In diesem Schuljahr sind diese wiederkehrenden Ausgaben nicht bezifferbar.
Stattdessen haben sich die Prioritäten mehr in Richtung “Maßnahmen zur Förderung der
Hygiene” (z.B. Desinfektionstücher) und “Distanzunterricht” (z.B. Jitsi-Server) verschoben.
Die Aufstellung dient lediglich Planungszwecken. Alle wiederkehrenden Förderungen
müssen zum Schuljahresbeginn neu beantragt und bewilligt werden. Es gibt keine
automatische Förderung und pauschale Zusagen.

____________________________________________________________
Ende des öffentlichen Teils

Anhand der Anwesenheitsliste wird festgestellt, dass nur Mitglieder anwesend sind.
____________________________________________________________
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Nicht-öffentlicher Teil, nur für Mitglieder

TOP 5: Verabschiedung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung vom
05.10.2020

Der Beschluss lautet: Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 05.10.2020 wird
ohne Änderungen verabschiedet.

Frau Amey-Hackenberg bittet alle Stimmberechtigten zur Abstimmung per Handzeichen.
Ja-Stimmen: 12
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 1

TOP 6: Bericht der Kassenprüferin

Die Kassenprüferin Frau Hopfe berichtet, dass sie am 05.03.2021 gemeinsam mit der
Geschäftsführerin Frau Rieger die Belege aus 2020 geprüft hat. Sie spricht ihre Empfehlung
zur Entlastung des Vorstands aus.

TOP 7: Entlastung des Vorstands für das Geschäftsjahr 2020

Der Beschluss lautet: Der erweiterte Vorstand des Fördervereins wird für das Geschäftsjahr
2020 entlastet.

Frau Amey-Hackenberg bittet alle Stimmberechtigten zur Abstimmung per Handzeichen.
Der erweiterte Vorstand (7 Personen) enthält sich.

Ja-Stimmen: 6
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 7

TOP 8: Wahl des Kassenprüfers/der Kassenprüferin und neuer Beisitzer/innen

Die Kassenprüferin Frau Hopfe wird gefragt, ob sie ihr Amt fortführen würde, was diese
bestätigt.
Frau Amey-Hackenberg bittet zur Abstimmung per Handzeichen. Frau Hopfe enthält sich.

Ja-Stimmen: 12
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 1

Frau Hopfe nimmt die Wahl an.

Seite 8 von 12



Düsseldorfer Str. 13, 51063 Köln, Mitgliederversammlung am 15.03.2021
_______________________________________________________________________________________________________________

Abschied Michael Boll
Herr Boll kommt an dieser Stelle zur Videokonferenz hinzu.
Frau Amey-Hackenberg verabschiedet Herrn Boll als Beisitzer des Fördervereins mit den
folgenden Worten:

Heute verabschieden wir Michael Boll als Beisitzer des Förderverein
Rhein-Gymnasium Köln-Mülheim e.V.

Michael hat seit seiner offiziellen Bestellung im Dezember 2014 die darauffolgenden
vier Jahre lang, das heißt in den Jahren 2015 bis einschließlich 2018, als Vorsitzender
des Vorstands die Verantwortung für den Verein übernommen. Und es waren keine
einfachen Zeiten: Im Kernvorstand gab es einige Wechsel, für besonders
anspruchsvolle Aufgaben fand sich nicht immer jemand, der bereit war, sich
ehrenamtlich zu engagieren und auch der Wechsel der Schulleitung mitsamt
Sekretariat fiel in diese Zeit. All das führte dazu, dass Prozesse immer wieder neu
entwickelt, Ergebnisse häufig angemahnt und Wissen neu erarbeitet werden mussten.

Aus heutiger Sicht können wir nur bestätigen: Als Vorstand eines schulischen
Fördervereins hat man viele Aufgaben und trägt eine ganze Menge an Verantwortung.
Manchmal ist es auch schwer, diese ehrenamtliche Aufgabe in der knappen Freizeit
zu erfüllen, da sie mitunter viel Zeit in Anspruch nimmt und man dafür auf andere
Dinge verzichten muss. Daher ist es wichtig, in einem Vorstands-Team zu arbeiten, in
dem die Zusammenarbeit sehr gut funktioniert. Vor unserer Zeit hieß das Team oft:
”Michael Boll”.

Seinem Engagement ist es vor allem zu verdanken, dass der Verein trotz schwieriger
Bedingungen handlungsfähig geblieben ist. So hat er beispielsweise erreicht, dass der
Verein heute mit einer aktualisierten Satzung vom 02.03.2017 arbeitet. Darüber hinaus
hat er sein Organisationstalent insbesondere für die Rolle des Fördervereins als
Arbeitgeber der Toilettenaufsicht eingesetzt und sich um Vertrags- und
Steuerangelegenheiten gekümmert.

Seit der Übernahme der Vereinsgeschäfte durch das neue Vorstandsteam mit
Jahreswechsel 2018/2019 stand Michael Boll dem Verein während zwei Jahren bis
heute als erfahrener Beisitzer zur Verfügung und hat uns beratend zur Seite
gestanden. Besonders geschätzt haben wir dabei sein umfangreiches Fachwissen
und seine lösungsorientierte Arbeitsweise.

Sein Sohn macht in diesem Frühjahr sein Abitur und Michael hat sich entschlossen,
die aktive Mitarbeit im Förderverein als Beisitzer zu beenden und Platz zu machen für
einen Nachfolger/eine Nachfolgerin.
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Für seine besondere, insgesamt 6-jährige ehrenamtliche Tätigkeit im Förderverein
unserer Schule möchten wir uns im Namen des Vereins, der Schulgemeinde und auch
persönlich bei Michael Boll bedanken und verleihen ihm hiermit die
Ehrenmitgliedschaft. Das bedeutet gemäß der Satzung, §4, Absatz 3, dass er von der
Beitragspflicht befreit ist und bei der Mitgliederversammlung Teilnahme- und
Rederecht hat.

Wir wünschen uns, dass der Kontakt mit dem offiziellen Ausscheiden aus der
Vereinsmitarbeit nicht beendet ist und wir weiter in Verbindung bleiben.

Und so wünschen wir Dir, lieber Michael, und Deiner Familie alles Gute für die Zukunft
und – ohne Dein Ehrenamt im Förderverein des Rhein-Gymnasiums – jetzt mehr Zeit
für neue spannende Herausforderungen.

Der Vorstand überreicht Herrn Boll ein Abschiedsgeschenk.

Wahl einer neuen Beisitzerin

Die Position eines Beisitzers wird damit frei und soll neu besetzt werden. Das teilnehmende
Mitglied Frau Matthiessen hat bereits im Vorfeld Ihr Interesse bekundet und stellt sich nun für
das Amt als Beisitzerin zur Verfügung.

Der Beschluss lautet: Frau Corinna Matthiessen wird als neue Beisitzerin in den erweiterten
Vereinsvorstand gewählt.

Frau Amey-Hackenberg bittet zur Abstimmung per Handzeichen, Frau Matthiessen enthält
sich.

Ja-Stimmen: 12
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 1

Frau Matthiessen nimmt die Wahl an.

TOP 9: Verschiedenes

Sternwarte
Frau Auerswald stellt den aktuellen Stand zum Projekt Sternwarte vor.

Die zu erbringende Summe für die Anschaffung und Inbetriebnahme beträgt ca. 38.000,00
EUR. Dies ist eine Schätzgröße, es werden noch Veränderungen durch die Aktualisierung
der Angebote erwartet.
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Es wird ein sogenannter Monolith auf dem obersten Dach der Schule fest installiert. Darin ist
ein leistungsfähiges Teleskop wetterfest untergebracht.

Der Vorstand präsentiert einen Überblick, welche Gelder bereits gesichert sind und welche
Erträge noch generiert werden müssen.

Ideen, wie noch weitere Gelder gewonnen werden können, sind:
● Ein Stand auf dem Stiftungstag
● Crowdfunding
● Spendenlauf
● Infoflyer mit Spendenaufruf an alle SuS/Eltern

Herr Isermann lädt den Vorstand zu einem Termin (noch offen) in der Woche nach den
Osterferien ein, bei dem die Schulleitung den Projektplan der nächsten Jahre vorstellen wird.

Der Vorstand hat in vergangenen Sitzungen eine Summe von maximal 10.000,00 EUR in
Aussicht gestellt, mit der der Förderverein das Sternwartenprojekt unterstützen könnte. Da
dies mit rund 40% eine hohe Summe in Relation zum insgesamt frei verfügbaren
Vereinsvermögen ist, bittet die Vorsitzende, Frau Amey-Hackenberg, die Mitglieder an dieser
Stelle um eine Beschlussfassung.

Gemäß § 12 Punkt 5 der Satzung ist die Mitgliederversammlung für Beschlussfassungen
über eingereichte Anträge zuständig. Da die MV nur einmal jährlich stattfindet, bearbeitet der
Vorstand eingehende Anträge in der Praxis fortlaufend und im Konsensverfahren. Da es sich
beim Projekt Sternwarte jedoch um einen Antrag der Schule über einen außergewöhnlich
hohen Betrag handelt, hat der Kernvorstand beschlossen, hier dieses Verfahren der
Mitgliederabstimmung  umzusetzen.

Der Beschluss lautet: Die Mitgliederversammlung beschließt, das Projekt Sternwarte mit
einem Betrag von bis zu 10.000,00 EUR aus dem frei verfügbaren Vereinsvermögen zu
unterstützen.

Frau Amey-Hackenberg bittet zur Abstimmung per Handzeichen auf.
Ja-Stimmen: 13
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 0

Trinkwasserbrunnen
Eine Fachfirma war vor Ort, die Abstimmung mit der Schulleitung und dem Hausmeister ist
erfolgt. Der Kostenvoranschlag liegt vor. Der Antrag wurde noch nicht bei der Stadt Köln
eingereicht. Den Anwesenden wird an dieser Stelle das erste Modell gezeigt.

Nachfolgeregelung Vorstand
Herr Boll hat in der letzten Mitgliederversammlung angemerkt, dass die Amtszeit des jetzigen
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Vorstands am 01.01.2022 endet und rechtzeitig über eine Wiederwahl bzw.
Nachfolgeregelung nachgedacht werden sollte.

An dieser Stelle erklärt sich der jetzige Vorstand bereit, für eine Wiederwahl zur Verfügung zu
stehen. Die Wahl würde im März 2022 auf der dann stattfindenden Mitgliederversammlung
erfolgen. Eine neue Amtszeit würde dann bis März 2025 dauern.

Laut Satzung wäre der Vorstand im Zeitraum zwischen dem 01.01.2022 und März 2022
weiterhin im Amt:

§14, Satz 2, Absatz 3 / Der 1. Vorsitzende, der stellvertretende Vorsitzende und der
Geschäftsführer werden von der Mitgliederversammlung für die Dauer von 3 Jahren
gewählt. Die Vorstandsmitglieder bleiben auch nach Ablauf der Amtszeit im Amt, bis
eine entsprechende Neuwahl stattgefunden hat.

Für den Fall, dass im März 2022 der alte Vorstand wiedergewählt wird, würde er gerne
unverbindlich wissen, ob sich die jetzigen Beisitzerinnen vorstellen können, ihn spätestens
am Ende der neuen Amtszeit im März 2025 abzulösen. Falls nicht, müsste die Nachfolge
rechtzeitig anderweitig akquiriert werden.

Die jetzigen Beisitzerinnen erklären sich grundsätzlich bereit dazu, weisen aber darauf hin,
dass ihre Kinder nicht mehr lange genug an der Schule sein werden. Dieses Thema muss
daher bei einer der nächsten Vorstandssitzungen wieder aufgegriffen werden.

Sonstige Themen

Frau Braun dankt dem Vorstand für die engagierte Arbeit und die gute Kooperation mit der
Schulpflegschaft.

Der Vorstand weist darauf hin, dass jederzeit neue Ideen, Anregungen oder hilfreiche
Kontakte willkommen sind. In diesem Fall bittet er um Kontaktaufnahme per E-Mail
(foerderverein@rhein-gymnasium.de) oder über das Postfach im Sekretariat.

Das Protokoll dieser Sitzung wird in Kürze auf der Website der Schule, Unterpunkt
“Förderverein” veröffentlicht.
Der Termin der nächsten Mitgliederversammlung wird mit den Halbjahreszeugnissen im
Januar 2022 und ebenfalls auf der Website bekanntgegeben.
Frau Amey-Hackenberg beendet die Mitgliederversammlung um 19:12 Uhr.

Köln, den 28.03.2021

Protokollführerin                 Mitglied des Vorstands
Anlage: Anwesenheitsliste gemäß jit-si Sichtprüfung
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